

Landeshauptstadt München
Direktorium
Geschäftsstelle Ost, Bezirksausschuss 16 (Ramersdorf/Perlach)
Friedenstraße 40
81671 München

Per E-Mail an: bag-ost.dir@muenchen.de

München, den 01.06.2018

**Dauerhafte Ruhestörung in Neuperlach Süd
Parkplatz Aldi, Maximilian-Kolbe Allee & Spielothek, Therese-Giehse-Allee**

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit neun Jahren bin ich Wohnungseigentümerin in einer Wohnanlage Therese-Giehse-Allee/Niemöllerallee in Neuperlach Süd. Trotz der dichten Besiedlung im ganzen Viertel, aber auch speziell in der Anlage, wohnt man dort sehr beschaulich. Die Nachbarn nehmen Rücksicht aufeinander und an den Wochenenden bzw. am Abend ist es ruhig.

Seit Beginn dieses Frühjahrs hat sich dies leider geändert. Auf dem Parkplatz des Aldi Marktes (Maximilian-Kolbe-Allee) und ganz besonders auf dem direkt angrenzenden Parkplatz der Spielothek (Eingang Therese-Giehse-Allee) treffen sich seit einigen Wochen regelmäßig junge Erwachsene mit ihren Autos. Beide Parkplätze haben sich als Treffpunkt etabliert, fast jeden Abend wird dort „abgehängt“ und z. T. sogar Fußball gespielt. Die Lautstärke der Musik aus den Autoboxen, das absichtliche Aufheulen der Motoren sowie das Gegröle einzelner Gruppenmitglieder ist für die Anwohner sogar noch in den Wohnungen zu hören - auf dem Balkon oder im Garten kann man an diesen Tagen nicht sitzen.

Die Ruhestörungen beginnen jeweils gegen 20:00/21:00 Uhr, immer nachdem die Anlieferung beim Aldi abgeschlossen ist. An den vergangenen Sonn- und Feiertagen im Mai herrschte auch tagsüber besonders am Hinterausgang der Spielothek „reges Geschäftstreiben“. Wir wissen, dass man die Polizei wegen Ruhestörung erst ab 22:00 Uhr kontaktieren darf, dennoch ist es auch tagsüber und abends vor 22:00 Uhr sehr ärgerlich, wenn man seinen Balkon oder Garten wegen des Lärms nicht nutzen kann.

Wir bitten Sie höflich, sich dem Thema in Ihrer nächsten Sitzung anzunehmen und auch nachzugehen. Ggf. ist es der Polizei in Neuperlach bereits bekannt. Ich bitte Sie meinen Namen vertraulich zu behandeln und nicht an die Spielothekbetreiber o. ä. herauszugeben.

Über eine Rückmeldung würde ich mich freuen.

Viele Grüße